

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan Syukur kepada Allah SWT atas segala karunia-Nya yang berlimpah, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul “Hubungan Regulasi Emosi Dengan Refleksi Diri Mahasiswa Semester V Yang Mengalami Peristiwa Negatif” skripsi ini disusun dan diajukan guna memenuhi syarat dalam menyelesaikan Program Studi Strata-1 (S1) Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari bahwa terwujudnya karya penelitian ini, tentu tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah begitu besar memberikan bantuan, dukungan, dan bimbingan kepada penulis, baik berupa ide, tenaga, dan waktu. Terima kasih saya tujukan kepada pihak-pihak yang telah membantu saya dalam pembuatan skripsi ini:

1. Kepada kedua orang tua, (Alm) Ayah dan Ibu atas dukungan moril dan materiil, pengorbanan dan kasih sayang yang tanpa henti, serta kepada Kakakku yang telah memberikan motivasi, semangat kepada penulis selama perkuliahan.
2. Kepada Ibu Setiawati Intan Savitri, M.Si selaku dosen pembimbing dan Ketua Program Studi yang telah memberikan saran, arahan, serta waktu yang telah diluangkan untuk memberikan bimbingan ditengah-tengah kesibukannya dengan segala aktifitas dan pekerjaannya.

3. Kepada Bapak Muhammad Iqbal, Ph.D, selaku dosen pembimbing akademik dan dekan Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana Jakarta yang telah memberikan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
4. Kepada rekan-rekan seperjuangan Psikologi 2012, yaitu Elsa Fadhilah, Akhmad Redho, Agung Wahyu, Benydictus Digdo, dan Andreas Fajar serta teman-teman lain, terima kasih untuk kebersamaannya selama perkuliahan dan juga yang telah memberikan motivasi serta bantuan dan meluangkan waktunya dalam proses penyelesaian skripsi ini.
5. Dan kepada seluruh dosen yang tak bisa disebutkan namanya satu persatu, yang telah mengajarkan, dan memberikan ilmu yang bermanfaat selama proses perkuliahan di Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan skripsi ini, dan Penulis berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.

Jakarta, Januari 2019

Nadya Affiani